

# クリスマス会

12月23日にクリスマス会を行いました。毎年あけの星学園を支援してくださっている様々な方からご寄付を頂いております。今年もたくさんの方から温かいプレゼントを頂き、子ども達もとても喜んでおりました。改めてお礼申し上げます。クリスマス会では食べきれないほどの豪華な食事が食卓に並び大興奮でした。また、各フロア・ホームに職員サンタクロースが登場。各自クリスマスプレゼントを受け取り、楽しい一夜を過ごしました。



# 新年のご挨拶

新年あけましておめでとうございます。皆様の暖かいご支援・ご協力のおかげで、無事に新年を迎えることが出来ました。児童・職員一同心より感謝申し上げます。皆様のご多幸をお祈り申し上げまして、新年の挨拶とさせていただきます。

今年の干支は「卯」です。兎が元気に飛び跳ねるぐらい子ども達が元気に明るく過ごせるように、職員一同子ども達の自立支援に努めたいと思います。



# あけの☆だより

第27号  
発行  
あけの星学園  
広報  
新宿区下落合  
1-7-1  
03-3954-8690

# 外出行事

## つくしフロア(女児)

山梨県に行ってきました！今回のメインはダイヤモンド富士！富士山の山頂に太陽が沈んでいく様子はキラキラしておりそれを見た子ども達の瞳もキラキラしていました。なかなか見ることのできない絶景を見て子ども達の良い思い出になったと思います。

## こでまりホーム(GH)

1大井競馬場の東京メガイルミを見に行きました。寒い中でしたが、映える景色に皆テンションが上がり、楽しい時間を過ごすことができました！また、馬を間近に見るという競馬場ならではの貴重な体験もでき、良い冬休みの思い出となりました。



## ひまわりフロア(男児)

三島スカイウォークに行ってきました！富士山を眺め、自然に包まれながらフィールドアスレチックで体を動かし、子ども達と一緒に休日を満喫しました。楽しんでいる子ども達の姿を見ることが出来て、大満足です。



# 新年会

1月1日は各フロア・ホームで新年会を行いました。前日の夜は夜更かしをしていた子ども達も多く、眠たそうな顔をしながら参加していました。おせちやお寿司、お雑煮等豪華な食事に、福笑いや坊主めくり、書初め等日本文化に触れるレクリエーションも行いました。その後は、皆で初詣に行き、それぞれ実りある1年になることを祈願してきました。



しる皆詣感来を年何  
たこ、でじ、行始年  
。と健はて幸うとか  
を康、い先こ通ぶ  
祈に今まのと常り  
願過年す良がのに  
しご1。さ出行年  
ませ年初を 事末

## 編集後記



いと分達と不はた振いに地声心ま巡( 1  
かな感がにと可地。舞、パ域を！しり日 2  
とっじ地とも欠域防つ天トの掛(たに)月  
思たら域つにだの犯てぷロ方けと。参地 2  
いのれので、と繫、頂ら(々ない)加域 9  
までる一も子感が防き蕎ルとがう火しの日  
すは行員、どじり災ま麦を(ら掛)のて防  
。な事だ自もるがにし(を行緒、け用)き災

地域  
ふれの  
あい